

Postulat Depentor Ursula, Die Mitte CVP, vom 24. Juni 2021 betreffend "Grün-Nutzungsfläche in Miniatur"

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, ob die Dächer der Bushäuschen in einem Pilotprojekt als Mini-Grünfläche zu nutzen wären.

Begründung

Einer unserer Leuchttürme in Wettingen steht für unsere Gartenstadt. Durch die verdichtete Bauweise werden diese jedoch stets geringer und es ist an der Zeit, jede noch so kleine Fläche für die Biodiversität zu nutzen. Jegliche Arten von Bienen haben es schwer, in den urbanen Gebieten genügend Nahrung zu finden.

In einem Pilotprojekt von einem Jahr soll auf mindestens zwei Bushäuserdächern eine Miniaturbepflanzung realisiert werden. Es sei in dieser Zeitspanne zu prüfen, wie und ob sich die Bienen wie auch andere Insekten die für sie entstandenen Grünflächen nutzen.

Die Realisierung soll so gebaut werden, dass für den Unterhalt ein Minimalaufwand an Kosten entsteht. Zudem erfreut es jede Person, an einem schattigen Platz warten zu dürfen, bis der RVBW-Bus kommt.
